

Stiftungs-Gremien konstituiert

Am 19. November 2007, ein Jahr nach Bekanntgabe der Stiftungsgründung, konstituierten sich das Kuratorium und der Stiftungsrat der Deutschen Leberstiftung in Hannover.

Im Kuratorium haben alle Gründungsstifter sowie Personen und Institutionen, die die Deutsche Leberstiftung in hohem Maße unterstützen, einen Sitz. Das Gremium wählte Frau Prof. Dr. Roeb (GASL) zur Vorsitzenden und Herrn Egbert Trowe (Selbsthilfe Lebertransplantierte Deutschland e. V.) zum Stellvertretenden Vorsitzenden. Die satzungszeichnenden Gründungsstifter bilden zudem den Stiftungsrat. Hier wurden in den Vorsitz gewählt: Prof. Dr. Thomas Mertens (Gesellschaft für Virologie e. V., Vorsitzender) und Dr. Stefan Mauss (BNG, Stellv. Vorsitzender).

Auf dem Bild von links nach rechts:

Holger Baumann (Medizinische Hochschule Hannover), Ingeborg Kuhn-Hartmann (Gilead Sciences), PD Dr. Heiner Wedemeyer (MHH), Dr. Jutta Wendel-Busch (essex pharma), Dr. Otfried Wolf (Roche Pharma), Prof. Dr. Roland Kaufmann (Universitätsklinikum Frankfurt), Dr. Jürgen Zimmermann (Novartis Pharma), Prof. Dr. Elke Roeb (GASL, Vorsitzende des Kuratoriums), Achim Kautz (Deutsche Leberhilfe e. V.), Bianka Wiebner (Kaufm. Geschäftsführerin), Dr. Markus Cornberg (Hep-Net e. V.), Prof. Dr. Michael P. Manns (Vorsitzender des Vorstandes), Harald Schaaf (Stifterverband), Egbert Trowe (Selbsthilfe Lebertransplantierte Deutschland e. V., Stellv. Vorsitzender des Kuratoriums).



Fotograf: Jan Schönfelder

Teilnehmer der konstituierenden Sitzungen der Deutschen Leberstiftung, s. o.

Gilead unterstützt Deutsche Leberstiftung

Die Deutsche Leberstiftung ist aus dem Kompetenznetz Hepatitis entstanden und steht für moderne Forschung und interdisziplinäre Kooperation. Ein Netzwerk aus Grundlagenforschern, Klinikern und Patientenselbsthilfegruppen arbeitet zusammen mit demselben Ziel: die Bekämpfung von Lebererkrankungen, insbesondere der Virushepatitis. Gilead Sciences engagiert sich schon seit längerem in diesem Bereich. „Wir freuen uns, die Deutsche Leberstiftung und damit auch ihre Ziele zu unterstützen“, erklärte Ingeborg Kuhn-Hartmann, Director Marketing, Gilead Sciences und überreichte Prof. Michael Manns, Hannover, im Rahmen der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Gastroenterologie in Bochum, einen Scheck über 25.000 €.



Frau Dr. Kuhn-Hartmann, Gilead, überreicht Prof. Michael Manns, Hannover, einen Scheck für die Leberstiftung.